

Communiqué des 12 collectifs "Sans bitume" du 25/03/24

Nous avons appris avec stupéfaction l'agression dont a été victime la journaliste de France 3, Myriam Brisse, ce dimanche 24 Mars, à la Crem'arbres dans le Tarn.

Par ce courrier nous souhaitons lui apporter tout notre soutien, notre solidarité et rappeler notre attachement à la liberté de la presse.

Rappeler la nécessaire liberté de la presse dans un état de droit, en France, en mars 2024... nous ne pensions pas devoir en arriver là mais force est de constater que ces derniers mois la situation ne fait que se dégrader, à l'égard des militant.e.s mais également des journalistes.

Démocratie et justice imposent que les journalistes puissent faire leur métier en toute liberté, sans aucune pression non justifiée : nous nous opposons en cela fermement à toute violence à leur égard.

Le pluralisme de l'information et l'indépendance attendue des médias imposent que les journalistes puissent travailler en toute sérénité. De même que la liberté de manifester s'impose aux autorités dans le respect de la loi.

Ainsi, les forces de l'ordre ont obligation de respecter l'intégrité physique et psychologique des journalistes comme des militante.e.s.

Nous, collectifs de citoyen.e.s Sans Bitume, avons toujours affiché notre pacifisme et notre attachement à l'état de droit. Nous serons toujours aux côtés des journalistes et des militant.e.s face aux violences.

Nous luttons pour plus de démocratie et pour le respect des populations. De tels agissements sont inacceptables.

Nous apportons à Madame Brisse, ainsi qu'à toute la rédaction de France 3 Occitanie, notre soutien absolu.

Très cordialement,

Les 12 collectifs Sans Bitume du Tarn et de Haute-Garonne



Contact presse : Peter Quince 06 61 11 63 85